

Jetzt im Sommer ging es uns wie vielen anderen. Die zurückgewonnenen Freiheiten und das schöne Wetter der letzten Wochen haben das Hobby ein wenig in den Hintergrund gedrängt. Gleichwohl laufen bei uns bereits die Vorbereitungen für den Neustart im Herbst. Dies natürlich unter dem unvermeidlichen Corona-Vorbehalt.

Wir kehren zurück in den Saal des Schiersteiner Bürgerhaus „Alte Hafenschule“ in der Zehntenhofstr. 6. Erster Vereinsabendtermin ist nach der Sommerpause **Montag, der 05. September, 20.00 Uhr**. Dieser Vereinsabend steht unter dem Motto, „Wir treffen uns mit Weck, Wurst und ...“. Wir werden vom letzten VDA (Verband Deutscher Vereine für Aquarien- und Terrarienkunde)-Verbandstag in Lübeck berichten und uns einen Programmpunkt des VDA-Verbandstags ansehen, die Dia-Show „Zauber der Karibik“. Auch der Austausch unter den Mitgliedern wird nicht zu kurz kommen.

Die beiden weiteren Vereinsabende für Oktober und November 2022 in der Alten Hafenschule sind geplant für: **Dienstag, den 02. Oktober, 20.00 Uhr** und **Montag, den 07. November, 20.00 Uhr**. Die Themen finden Sie rechtzeitig auf unserer Homepage und auf Facebook.

Abschließend möchten wir bei der Gelegenheit noch auf einen Vortrag aus unserem Themenbereich im Rahmen der Schiersteiner VHS hinweisen. **Am 17. November** halte ich im Schiersteiner Rathaus einen Vortrag zum Thema „Der Gartenteich – Juwel im Garten“. Der Gartenteich ist für viele von uns ein Highlight im Garten. Er ist aber nicht nur Teil unserer



Gartengestaltung, sondern auch Lebensraum seiner tierischen Bewohner. Besprochen wird, was es zu beachten gibt, um den Ansprüchen der Tiere im Wechsel der Jahreszeiten gerecht zu werden und Ihnen eine möglichst gute Heimat zu bieten. Bei Interesse bitte bei der Schiersteiner VHS bis zum 01.11.2022 anmelden.

Wir wünschen den Lesern des Schiersteiner Lebens, unseren Vereinsmitgliedern und Freunden einen tollen Restsummer und eine schöne Schiersteiner Kerb.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden

Gegessen, getrunken, geschwitzt und geehrt

Nach zwei Jahren Zwangspause konnten die AWO-Freunde sich dieses Jahr endlich wieder zum SOMMERFEST treffen. Gut, dass wir dafür das Gelände der 08er nutzen durften, denn auf dem Schulhof am Bürgerhaus wäre es viel zu heiß gewesen. So konnte man gut beschattet vom Partyzelt und versorgt mit Gegrilltem und kühlen Getränken einen fröhlichen Nachmittag verbringen. Besondere Freude machte es dem 1. Vorsitzenden, Hans Groth, dass er endlich auch etliche Mitglieder für langjährige Treue zur AWO ehren durfte, hatte es doch durch Corona bisher keine Gelegenheit dazu gegeben. Waren bisher die Urkunden und Anstecknadeln immer im festlichen Rahmen der Weihnachtsfeier dargebracht worden, so ist dieses Jahr die Ehrung mal in fröhlicher, lockerer Sommerstimmung vollzogen worden. Schade nur, dass es nicht allen Jubilaren und Jubilarinnen möglich war, ihre Urkunden an diesem Donnerstag im Juli persönlich entgegenzunehmen. Zur Ehrung eingeladen waren für 25-jährige Mitgliedschaft: Hans Ohnhaus, Toni Wenzl, Hildegard Deusser, Cornelia Held und Martina Schneider. Für 40 Jahre: Irmgard Vater, Heinz Buhl, Ruth Kiefer, Adele und Winfried Nocke, Gisela Ohnhaus, Michael Meurer und Ire-

ne Neeb. Für 50 Jahre: die einstige Wiesbadener Stadtverordnete Ute Merkel und der Ortsvereinsvorsitzende Hans Groth. Auf dem Foto ist zu sehen, wer zur



Ehrung anwesend war: vordere Reihe von links Heinz Buhl, Irene Neeb, Gisela Ohnhaus, Toni Wenzl, stehend von links Martina Schneider, Hildegard Deusser, Hans Groth, Adele und Winfried Nocke. Unter heiterem Geplauder und mit einem Prost auf einen schönen Sommer verabschiedeten sich die AWO-Freunde dann in die Ferien. Am 8. September trifft man sich zum Auftakt des Herbst-Winter-Programmes im Weingut Meilingen.

Karin Weinholtz

www.awo-schierstein.de